EDITORIAL

Hoy por hoy nuestro estado falconiano necesita revistas como Koinonia, con una visión abierta de temas, agradable estética y un equipo juvenil en la directiva editorial. Y a su vez, que sea un espacio que ayude a propagar los pensamientos e ideas de los escritores- investigadores, donde todo ese aporte intelectual y corporal se materialice en letras o palabras para el amante lector que tenga miradas o perfiles educativo, turístico, social y económico, agro y mar y ciencias exactas y aplicadas, convertidos luego en artículos electrónicos imperecederos en el tiempo.

Este nuevo número aborda en sus páginas diversos artículos de interés que ayudaran a la reflexión, al análisis y el aporte social en los lectores, para que de esa manera puedan dar lo mejor de sí en lograr cambios significativos en su entorno, y a partir de ello, ser ciudadanos ejemplos de solucionar problemas existentes, generando transformaciones para el bien común. Como aquel llamado filósofo, que se escrudiñó así mismo para luego excretar lo aprendido a los suyos y a los otros en su ambiente viable, como un modo vida... en pocas palabras: ¡rompiendo esquemas y logrando metas!.

En la portada, la reconocida casa del Sol en pleno casco histórico de la ciudad de Coro. Llamada así por el sol antropocéntrico amarillo en el centro del frontispicio de su portada. Un ejemplo de conservación de un bien inmueble incluido entre las edificaciones de construcción tradicional por la UNESCO.

Te invito querido lector, a ser parte de este excelente trabajo de edición, mirando, examinando y recolectando en cada artículo lo mejor que puedas abarcar; para extraer lo que quieras, dejando para ti y regalando a los demás.

Dr. Nohé Gonzalo Gilson Reaño